



## "La República está por encima de intereses personales o de grupo", responde Monreal a reclamo de consejeras para asignar 13 mil mdp para elección judicial

Ante la exigencia de consejeras electorales de asignar más de 13 mil millones de pesos para organizar la elección de jueces, el coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal Ávila**, afirmó que "obviamente será la Comisión de Presupuesto y el pleno de la Cámara quienes tomarán la decisión".



En entrevista con medios luego de la reunión de diputados de la Comisión de Presupuesto con Rita Bell López Vences y Norma de la Cruz, consejeras del Instituto Nacional Electoral (INE), comentó que "la presidenta del INE, la presidenta Guadalupe Taddei, ha sido muy cuidadosa y muy virtuosa en su lenguaje. Con eso me quedo".



“Son expresiones que respeto, pero evidentemente la República está por encima de cualquier interés personal o de grupo, y así vamos a actuar en el grupo de Morena y en el grupo que conforma este movimiento, tanto del PT como del Verde”, enfatizó.

"Ellos dicen que son los que han realizado las elecciones y la Cámara pone el dinero", comentó una reportera.

“La Cámara hace su trabajo constitucional”, reiteró el también presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo).

Monreal Ávila confirmó “por tercera ocasión que, técnicamente, sí va a haber un ajuste a la baja, pero el ajuste a la baja no implica poner en riesgo la elección ni la calidad de la elección”.

“Se está platicando con los órganos técnicos y he conversado con la presidenta del INE, quien me parece una mujer razonable y técnicamente muy sustentable”, enfatizó.

El líder de Morena adelantó: “Vamos a ponernos de acuerdo, vamos a reducir del proyecto de presupuesto una cantidad, pero nunca va a poner en riesgo la elección, ni la calidad de la elección”.

“No puedo decir cantidad. Lo que sí digo es que va a ir a la baja, pero no puedo decir cantidad porque eso es un asunto técnico que están revisando las comisiones. En este caso, la Comisión de Presupuesto”, repitió.

"¿La presidenta es razonable o aliada?", preguntó una reportera. “Es razonable”, concluyó.

<https://latinus.us/mexico/2024/12/5/la-republica-esta-por-encima-de-intereses-personales-de-grupo-responde-monreal-reclamo-de-consejeras-para-asignar-13-mil-mdp-para-eleccion-judicial-129959.html>